

Solidaritätstag 2023



Israel-Werke Schweiz

Spenden

Liebe Israel Freunde

DANKE für jede freudige und generöse Spende, die Sie JETZT oder SPÄTER einreichen. Sie fließt in ein speziell ausgewähltes Projekt in Israel, sowie hilft sie die entstandenen Auslagen dieser Veranstaltung zu decken. Als IWS-Team konnten wir uns im Mai 23 ein Bild des Projektes vor Ort machen – und es hat uns berührt und überzeugt.

Kedma – Jugenddorf – seit 1996

Kedma bietet gefährdeten oder schon straffällig gewordenen 13- bis 18-jährigen Jugendlichen auf dem Grundstück eines ehemaligen Kibbuz ein außergewöhnliches Zuhause. Damit verbunden besteht für die rund 130 Schüler und Schülerinnen die vielleicht letzte Chance, in ein geregeltes, soziales Leben zurückzufinden. Die Probleme der Kinder von Kedma sind gravierend und komplex.

Die Betreuung und Förderung sind individuell und liebevoll. Der Erziehungsansatz gründet auf Erfolgserlebnissen, dem Aufbau eines positiven Selbstbildes und dem Abbau von Zukunftsängsten.

Zusätzlich zur regulären Schule mit einem breiten Spektrum von Methoden im Fachgebiet der sozialen Verhaltenstherapie, verfügt **Kedma** über ein Ausbildungsprogramm in Landwirtschaft, Pferdebetreuung, Ernährungslehre
verschiedene Technologieprogramme.



Stimme eines Jugendlichen (15j): *Von einem Typen ohne Sinn fand ich in Kedma zu einem Leben mit Bedeutung.*

Information zum Spenden finden Sie auf der Homepage der IWS. **Herzlichen Dank!**



israelwerke.ch